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開催日時 平成24年6月22日（月）　午後4時15分～5時45分

開催場所 ＰＣＳＡ会議室

佐藤公平代表理事、金本朝樹副代表理事、合田康広副代表理事、

平林伸一副代表理事、山田孝志理事、加藤英則理事、西村菊枝理事、

金光淳用理事、今井有二理事、齊藤周平理事、小中冨均理事、

平山剛理事、中島基之専務理事（１３名）

川辺悦史監事、宮村伸輔監事

森治彦法律問題研究部会リーダー、

荒籾伸一コスト問題研究部会リーダー

オブザーバー出席者　１８名

正会員

　ミカド観光株式会社　　　　　　　　　　　　　　城山　朝春

賛助会員

株式会社スリーストン　　　　　　　　　　　　　城　　浩文

株式会社大商　　　　　　　　　　　　　　　　　國澤　良幸

株式会社マースエンジニアリング　　　　　　　　秋山　裕和

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　江藤　征弘

三本コーヒー株式会社　　　　　　　　　　　　　山本　聡

株式会社ピーエーネット技術研究所　　　　　　　佐々木　幸治

株式会社エース電研　　　　　　　　　　　　　　吉田　順一朗

株式会社昭和堂　　　　　　　　　　　　　　　　塚本　弥須久

ライト企画株式会社　　　　　　　　　　　　　　新井　宗昊

株式会社アルテックジャパン　　　　　　　　　　福島　真吾

オムロンアミューズメント株式会社　　　　　　　鈴木　勝浩

ジャパンネットワークシステム株式会社　　　　　勝又　健治

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　長久保　明

ギルドアミューズメント株式会社　　　　　　　　三浦　敦

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小山

アンデス電気株式会社　　　　　　　　　　　　　荘司　祥晴

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小山　賢一
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第１号議案　「ＰＣＳＡ声明　＊のめりこみ問題＊」審議【継続審議】

当件について、事務局より説明があった。一般社団法人遊技産業健全化推進機構総会にて

警察庁生活安全局保安課玉川達也課長補佐が発言された。今後、ホール５団体で検討されると

考えられる。ＰＣＳＡとしての考え方を声明として出したい。

第２号議案　「７月１８日開催第３回ぱちんこ情熱リーグ決勝開会コメンテーターの件」審議【承認】

当件について、齊藤周平理事より説明があった。第３回パチンコ情熱リーグの決勝大会に

ＰＣＳＡ代表理事にコメンテーターをお願いしたいという件。代表理事の都合がつかず

副代表理事が代理出席する事に決定。

第３号議案　「第１１期執行部・理事の担当研究部会並びに研究会（事務局案）」の件」審議【承認】

当件について、事務局より説明があった。下記の内容でご就任いただきたい。

＜研究部会担当＞　　　　　　　　　　　　　　金本　朝樹副代表理事

【法律問題研究部会】　　　　　　担当理事：　小中冨　均理事

【人事問題研究部会】　　　　　　担当理事：　平山　　剛理事

【コスト問題研究部会】　　　　　担当理事：　今井　有二理事

【不正対策研究部会】　　　　　　担当理事：　金光　淳用理事

＜ＰＣＳＡ新遊技法研究会※新名称＞担当理事：　合田　康広副代表理事

＜ＰＣＳＡ消費税見直し研究会＞　　担当理事：　平林　伸一副代表理事

第４号議案　「平成２４年度遊技産業健全化推進機構費用拠出金に関する件」審議【承認】

当件について、事務局より説明があった。今年も会員の皆様にご協力お願い

したい。今年は従来と異なり岩手県と宮城県のホールは半額免除、福島県の

ホールが全額免除となる。

第５号議案　「来店ポイントにかかる件」審議【承認】

当件について、森リーダーより説明があった。　

前々回のガイドラインの話のときの全日西事務局長の提案を元に

法律問題研究部会でも議論をし、昨年の総付景品等に関する

ガイドラインに来店ポイントが加わったものを作成した。これを

５団体の場に提案したい。

2/4 ＰＣＳＡアクションレポート（理事会）



3／4

第６号議案　「第１１期拡大理事会東京地区以外での開催（案）の件」審議【承認】

当件について、事務局より説明があった。７月２０日の拡大理事会を

７月２７日に変更いただきたい。また、９月２２日の地方開催の

内容を検討していただきたい。

第７号議案　「第１１期第１回臨時社員総会・第４１回ＰＣＳＡ公開経営勉強会（案）」審議【継続審議】

当件について、事務局より説明があった。平成２４年８月２３日(木)に

開催する第１１期第１回臨時社員総会・第４１回ＰＣＳＡ公開経営勉強会に

ついて。総会では入会希望企業があるので入会審議がある。本日は８月の

経営勉強会の内容についてご審議いただきたい。

第８号議案　「ＰＣＳＡ政治分野アドバイザー就任の件」審議【承認】

当件について、事務局より説明があった。承諾書が届いたのは

自民党衆議院議員　竹本　直一氏。大阪１５区、当選５回。

第９号議案　「Ｃ０２削減・ライトダウンキヤンペーンヘの協力について」審議

当件について、事務局より説明があった。こちらは審議というよりもう

始まっているので、内容をご確認いただき、適宜、ご参加いただければと

考えご案内させていただいた。

第１０号議案「研究部会・研究会活動」報告

当件について、各研究部会リーダーから説明があった。

＜コスト問題研究部会＞　荒籾伸一リーダー

　三木サブリーダーが急逝されて残念であった。今年は実務担当者を中心に

　議論を進めている。成果が出るように進めていきたい。

＜法律問題研究部会＞　森治彦リーダー

　５月は１９日に定例部会を実施。討議内容は

「総付景品の提供に関するガイドライン」「貯玉・ポイントの基本的な考え方」

　について、ホール５団体風営法ワーキンググループについて、

　内閣部会・国土交通省合同部会について、ＥＣＯ遊技機について、

　遊技機の認定期間満了について、今夏の電力需給見通　政府決定について

　話し合った。次回は６月３０日の開催で、９月２８、２９日に

　拡大部会を開催する。

＜人事問題研究部会＞　事務局

　６月８日にはマルハン千葉北店のストアコンパリゾンと共に、

　株式会社ヒカリシステムさんに訪問して、同社の管理部門の取組みを

　学ばせていただいた。７月は通常部会。８月は仙台にて拡大研究部会、

　ストアコンパリゾンを開催、近々案内するので、ご参加をお願いしたい。
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＜不正対策研究部会＞　事務局

　５月１８日に通常研究部会をＰＣＳＡ会議室で開催。６月は２９日に

　ＰＣＳＡ会議室で開催する予定。７月は１９日、２０日に札幌にて開催する。

　こちらは従来までの日遊協、同友会に加え、全日遊連札幌方面支部、

　余暇進にも参加を呼びかけている。ＰＣＳＡ会員、賛助会員の皆様にも

　ご案内を今週出したので、是非ご参加をお願いしたい。

第１１号議案「ＰＣＳＡ設立１０周年記念式典収支、他」報告

当件について、事務局より説明があった。来場者は総会１６１名、

祝賀会２０９名。式典については手作りにした結果安価に済んでいる。

トータルでは予算の中で収まっている。

第１２号議案　「業界団体活動」報告

１． 今夏の電力供給不足対応について

２． ５団体風営法ワーキンググループについて

３．一般社団法人遊技産業健全化推進機構総会

第１３号議案　消費税増税の対応についてＰＣＳＡの考え方（案）【承認】

当件について、事務局より説明があった。理事会前に開催した

消費税見直し研究会においてＰＣＳＡの考え方をまとめた。

その他

１． アドバイザー紹介プレゼンテーション案について

２． 現況アンケート集計

平成２４年７月２７日（金）　

７月拡大理事会　午後４時１５分～５時４５分　ＰＣＳＡ会議室にて次回開催
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